



今月のレディ!!

さわやかに魅力をPR  
ハスカップレディ



▲2012・2013 とまこまい港まつり、市民踊りにて

1年間、市内外のイベントやキャンペーンなどでPR活動を行う観光親善大使「ハスカップレディ」。新旧のレディたちに話を聞いてみました。2013ハスカップレディは港まつりでデビューし、「とても緊張しました」と言いながらも「苦小牧にはホッキなど美味しいものがたくさんあります。今年は苦小牧港開港50周年ですので、港の魅

力を多くの人に伝えたいですね」とハニカミながら今後の抱負を教えてくださいました。2012ハスカップレディは、とまチョップと一緒にイベントに参加することが多く「苦小牧の魅力がいっぱい」とまチョップと一緒にいるとますます苦小牧に愛着がわきましたよ」と楽しかった思い出を振り返り「これからは苦小牧の広報サポーターとして頑張ります」と話してくれました。

さわやかなレディが発信する苦小牧の魅力には、新しい発見があることでしょう。「苦小牧の顔」として成長し活躍する彼女たちにご期待ください。

2013ハスカップレディ

くまがい あいこ さん  
(写真左上)  
ほづみ まい さん  
(写真右上)

2012ハスカップレディ

にしもと ゆりな さん  
(写真左下)  
まつい ちかえ さん  
(写真右下)

みんなの



今月の商店会!!

錦岡地区商店会



(会員数 17)  
お問い合わせは  
はんざわ としお  
会長 半沢 敏夫さん  
☎ 67-1513

錦岡駅前通と、のぞみ町～錦岡の双葉三条通沿いを中心に構成されている錦岡地区商店会。毎年、近隣10以上の町内会と、「錦岡・樽前ふるさと祭り」を開催しています。苦小牧駒澤大学の留学生がまちに溶け込むきっかけになればとの思いから、今年は商店会のテントと一緒に、ベトナムの揚げ春巻きなどの母国料理を出店しました。「これからも地域の方や学生と協力し、西部地区が盛り上がるような活動をしていきたいですね」と会長の半沢さんは笑顔で話してくれました。